

	北波多小学校 学校だより27号	<b>北波多 小だより</b>	令和7年11月18日発行 文責 校長 川原 悟
---	--------------------	-----------------	----------------------------

## 保護者・地域のみんなで支える！

今年も北健寿会の皆様のお手伝いをいただきながらサツマイモの苗を植え、収穫まですることができました。6月に植えてから半年となりますが、その間も北健寿会の皆様には、草取りや水やりのお世話をしていただきました。本当にありがとうございました。そして、先週の焼き芋をする際には、保護者の皆様にもたくさん来ていただき、御協力をいただきました。お忙しい中、ありがとうございました。



今年のサツマイモの収穫量は、昨年よりも多く、中には子供たちの顔の大きさ位の立派なサツマイモも収穫することができて、子供たちも大喜びでした。そして、収穫したサツマイモは、焼き芋にして食べることもでき、子供たちもとても満足することができたようです。今ではほとんど見られない焼き芋の光景は、懐かしくもあり、私たち大人にも学びがあると感じています。



このように、収穫して終わるのではなく、この“食べる”までの過程がとても大切です。自分たちでお世話をしてきたからこそ食べたときの美味しさもひとしおであり、学びをより実感できることになると思います。

このような大切な教育は、心を耕す根っここの教育でもあり、今後もぜひ子供たちのために続けていきたいと考えています。ぜひ今後も保護者の方、地域の皆様の協力をいただきながら実施できるよう取り組みたいと思いますので、どうぞ御協力よろしくお願ひします。

## 持久走大会について

持久走大会に向けて、昨日からマラソンタイムが始まりました。持久走は、体力を養い丈夫な身体を養う意味もありますが、それ以上に“心を鍛える”ことに繋がるものだと思います。あきらめず最後までしっかり走り切って欲しいと思います。

持久走大会は、今月末の28日（金）に予定しています。都合のつかれる方は、ぜひ沿道での応援よろしくお願ひします。

### 《持久走大会》

日時:11月28日(金) 1・3・5年生 2校時 ( 9:25~10:10)  
2・4・6年生 3校時 (10:25~11:10)

